

MAR MENOR

AÑO 1

San Javier 23 de Octubre de 1927

NÚM. 3

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

Un mes. 0'50 pesetas
Número suelto. 0'15 "

Director: D. Teodoro Zapata Bueno

De los artículos publicados son responsables los autores y no se devuelven los originales. SE PUBLICA LOS DOMINGOS.

AGUA

La mayor riqueza que puede tener una comarca, es el agua. Las que son desgraciadas, como ésta, que se pasan años enteros sin ver caer una gota y sin un mal riachuelo que la haga fértil, sorprende que el labrador coma, sin saber de qué ni de dónde.

No obstante, tenemos el agua tan cerca y en tal abundancia que con una pequeña voluntad y mucho altruismo, puede obtenerse en tal cantidad, que grandes extensiones de terreno pueden convertirse en pocos días en una magnífica huerta, riqueza de la comarca.

Hemos visitado una instalación de pozos artesianos en los Saez de Pinatar, cuyo dueño, Don Federico García Fernández muy amablemente nos dió toda clase de facilidades para nuestra información.

La balsa general de riegos, magnífica construcción de cemento armado, tiene una capacidad de 1.537 m³. quedando llena en 12 horas, mediante el auxilio de una potente maquinaria.

Los canales, perfectamente contruidos y bifurcándose en todos sentidos, dando riego a grandes extensiones de terreno, han de convertir muy en breve los campos de San Pedro y San Javier en un hermoso verjel, que con su alegría nos harán olvidar los campos de secano, siempre ávidos de agua y regados solamente por el sudor de los que esperan de él el pedazo de pan negro que mantenga la vida de sus seres queridos, y que el olvido de la Naturaleza les niega casi siempre.

Pronto, muy pronto, esperamos ver la alegría en los rostros de nuestros hombres de campo, al ver convertidas sus heredades en verdadero emporio de riqueza.

¿Podremos decir lo mismo de nuestro pequeño mar?

NI FU, NI FA

El Sr. Zapata, director de este periódico, se ha entusiasmado con las Quejas del Vecindario en vista del buen resultado que da para el bolsillo. Me ordena haga yo también algo para ver de que abaraten otros artículos, y yo, siempre obediente, voy a cumplir sus órdenes.

Protestamos y denunciemos a quien corresponda a ese señor comerciante ambulante que de puerta en puerta ofrece su mercancía: Greda, gredita. Princesita, ¿quieres gredita? Lo denunciamos porque es inaudito que en cada 0'05 de gredita que se le compra, larga 2 gramos de tierra, piedras y otras sustancias. Según nuestros cálculos, nuestros bolsillos tienen con ello una pérdida de 0'000007 pesetas cada 40 años, mientras que ese buen comerciante disfruta de la vida y se pasea en carruaje.

Queda complacido nuestro director, y al próximo número publicaremos un bien estudiado artículo sobre la venta del chambi.

Pudimos cogerlo por los pelos. Se nos escapaba. Metiéndose detrás del mostrador, con el aire triunfal de dueño y señor de su confitería, diónos una torta a cada uno con su correspondiente copa de vino, miró de reojo las armas que llevábamos (grueso bastón y pistola) y se dispuso a ser entrevistado.

—¿Qué hay por Los Alcázares, amigo Eli?

—Na.

—¿Y qué se dice de la gran prensa que se publica en San Javier?

—Na, na.

—¿Y de la.?

—Na, na, na.

—Y.?

—Na, na, na, na.

—Y. las tortas y.?

—Dos, cuarenta.

Creemos dejar satisfechos a nuestros lectores con tan interesante información y. hasta otro viaje.

Fam.

Este número consta de 6 páginas

